

南っ子だより

三国南小学校

第 20号

令和3年11月2日発行

ハロウィン・ストリート 1・2年生がおばけを描きました

10月31日のハロウィンに向けて、南校舎1階ろう下がハロウィンストリートになりました。1・2年生が、フラッグにたくさんのおばけを描いてくれました。ろう下は、ハロウィン一色に包まれました。人型ロボット・ペッパーまで仮装？しちゃいました。子どもたちはとても楽しそうにペッパーに話しかけたり、天井を見上げたりしていました。



南幼保園の園児とハロウィン交流

10月28日(木)、三国南幼保園の子どもたちが、ハロウィンの仮装をしてやってきました。ハロウィンストリートを通して体育館に入りました。迎えたのは、1年生です。1年生は、仮装の代わりに図工の時間に紙袋を使って製作した自慢のお面をかぶって交流しました。幼保園の子どもたちのハロウィンの踊りを見たり、一緒に踊ったりしました。短い時間でしたが、楽しいひとときを過ごすことができました。



5年生の和菓子プロジェクト

10/27 指導主事訪問がありました

5年生は、先日収穫したお米を利用したスイーツ(和菓子)開発プロジェクトに取り組んでいます。先月は、校区の和菓子屋さん店主から和菓子への思いや和菓子作りの工夫についてのお話を聞きました。丸岡高校の地域連携部の部長さんからは、丸岡高校が開発したお菓子についてのお話を聞きました。さて三国南小の和菓子がどんな形でどんな味で、どんなネーミングになるのか、これからがたいへんですが、とても楽しみです。

10月27日(水)坂井市教育委員会から指導主事の先生方をはじめ、教育長さんや教育委員さん、市議会議員さんの学校訪問がありました。1年に一度、授業の進め方や研究のあり方について指導をいただく日です。今年は、どのクラスでもタブレットを使った授業を見ていただきました。1年生では、体育科のマット運動でした。自分の動作を動画で確認して次に活かす授業でした。3年生では外国語活動でした。タブレットのアルファベット・ビンゴゲームを楽しみながらアルファベットに親しみました。4年生の算数科では、式をつかったわけをタブレットに図や言葉を書いて説明していました。指導主事の先生方からは、先生も子どもたちも操作に慣れていますがねと言われました。今後も、より効果的な活用方法について研究を進めていきます。(2・5・6年の授業は次号で紹介します)



1年生



3年生



4年生

10/25 いもほりをしました

10月25日(月)学年毎にさつまいもほりをしました。1年生と4年生はペアでしました。1年生にほり方を教えてあげました。いもが顔を出すと慎重に大事そうに土の中から出してあげました。たくさん獲れました。今度、焼き芋でいただく予定です。いもの種類は安納芋です。

